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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．ポール･ハリス･フェロー授与
５．会長の時間
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告
９．講 話 『2019年規定審議会概要』

審議会地区代表議員 曽我隆一パストガバナー
１０．点 鐘

例会終了後例会運営委員会開催

◆ビジター
審議会地区代表議員･ＰＧ (前橋ＲＣ) 曽我隆一君
女性ネットワーク委員長 (高崎ＲＣ) 中澤洋子君

◆ポール･ハリス･
フェロー授与

今泉攻一君

◆地区女子会のＰＲ

女性ネットワーク委員会

委員長 中澤洋子君

今年度、地区女子会「女性の集い」
を８月２４日(土)午後４時３０分から伊勢

崎プリオパレスで開催することになりました。その為
当委員会では全力で参加者を募っております。地区内
女性会員は現在１５８名で、より親しくなれる様にと考
えております。内容はアロマオイルのヘアコロンと虫除
けスプレーを作って皆様にプレゼントします。第２部
では討論会を行います。交流会では余興にダンスや歌
があり桐生西ＲＣさんもダンスパフォーマンスをして頂
く事になりました。抽選会ではガバナー賞等ご用意し
てありますので、多くの女性会員の参加をお願いします。

◆会長の時間 新木会長
１．長岡花火にご参加下さいました皆様ご苦労様でした。
花火を通して栃尾ＲＣの皆様と素晴らしい交流がで
きましたことに感謝しております。

２．米山梅吉記念館創立５０周年記念特別寄付のお願が
届いております(記念式典9/14)。クラブに対しても、
また法人･個人寄付も受付ていますのでお願い致します。

３．８月１日の理事会で田中都志子君の退会が承認され
ましたことをご報告致します。

◆幹事報告 山形幹事
◇次週８月１６日(金)は休会です。
◇次例会は８月２５日(日)の納涼家族会です。(家族総会６時～)

◇本日例会終了後例会運営委員会を行います。
◇事務局の夏期休暇は１３～１６日迄です。(12日は出勤)
◇上期会費納入がお済みで無い方はお早めにお納め下さい。
◇下記のものが届いております。
・ガバナー事務所夏期休暇のお知らせ（13～16日）
・桐丘学園より理事長に関崎亮氏就任のご挨拶状
・桐生市マーチングフェスティバルのご案内
◇例会変更のお知らせ
伊勢崎東ＲＣ 8/12(休)､8/19 富岡中央ＲＣ 9/26(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/29 桐生赤城ＲＣ 7/23､7/30

◆食事メニュー １１０５キロカロリー
サバの塩麹焼き、ミニ南蛮、白飯、香の物、
ソーセージとキャベツのスープ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５６名 （出席免除者１０名の内８名出席の為）
出席率対象者５４名、 出席率対象者出席人数４４名
欠席者１０名(内前メイク７名) 出席率９４.４４％
前々例会修正出席率９０.９１％ (最終欠席者５名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコBOX担当
出前卓話に伺いました 審議会地区代表議員･曽我ＰＧ
8/24初の地区女子会にエリアを越え仲良くご参加下さ
い 女性ﾈｯﾄﾜｰｸ委員長･中澤君
曽我パストガバナー講話をお願い致します 新木君､
金子君､中野君､小林(惠)君､家住君､髙森君､今泉君､
下井田君､天沼君､正田君､井本君､前原君､阿左美君

長岡花火心に残る思い出 江原君
長岡花火大変お世話になりました 青山君､浦野君
長岡花火素晴らしかったです 花房君
長岡花火企画頂き新木会長､山形幹事､天沼国際奉仕､
小林会員増強ありがとうございました 斎藤君
｢平和親睦(やわらとむつみ)｣ヤマト言葉ですねェ 野田君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
暑さ厳しき折健康に気をつけよう 近藤君
週末は少し涼しくなるようです 唐澤君
ラグビーワールドカップのチケット届きました｡楽し
みです｡でも仕事どうしよう？ 清水君
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桐生西ロータリークラブ

◇ロータリー財団 清水拠金委員
曽我パストガバナーご指導お願い致します

前原君､清水君､阿左美君､近藤君､唐澤君､
中野君､青山君､浦野君､野田君､今泉君

ようこそ女性ネットワーク委員長中澤様 髙森君
栃尾の皆様が宜しくとのことでした 天沼君
栃尾の皆さんお世話になりました 小林(惠)君
長岡花火役員の皆様ご苦労様でした｡楽しかったです 花房君
長岡花火ドライバー小林さん２日間安全運転ありがと
うございました｡感謝です 斎藤君
孫が昨日アメリカロスアンジェルスに帰りました 家住君
熱中症になりそうです｡孫のお守は体力が要ります 井本君
8/25片桐栄山さんの津軽三味線が安養寺で午後３時～
あります 舩戸君

◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
曽我パストガバナーようこそお越し下さいました

天沼君､前原君､清水君､阿左美君､
中野君､青山君､今泉君､唐澤君

女性ネットワーク委員長中澤様大歓迎 浦野君
長岡の花火お世話になりました｡楽しかった 小林(惠)君
栃尾ＲＣの皆様には長岡花火お世話になりました 斎藤君
長岡の花火に行って来ました｡宿泊先の栃尾の地区で
は昔馬の市が開かれていて直ぐに食べられる物として
油揚げが産地になった様です｡山と山とに囲まれた盆
地のなので冬は雪が多く夏は暑い様です｡新木会長の
心掛けが良いので天候に恵まれ楽しいひとときを過ご
し良い思い出になりました 奥村君
まさに｢望むは世界の久遠の平和｣ですね 野田君
熱中症になりそうです｡孫のお守りは体力が要ります 井本君
兎に角忙しいです｡3～18時頃まで動きっぱなしです 舩戸君

栃尾ＲＣさんに 長岡花火 ご招待頂く
一昨年に引き続き、友好クラブの栃尾ＲＣさんが、

日本最大の長岡花火にご招待下さり、８月２日(金)新
木会長始め会員ご家族２７名で観覧して参りました。
花火会場入口でマイクロバスから下車し桟敷席へ移

動、花火が始まるまで栃尾ＲＣさんが用意して下さっ
た美味しいお弁当や、冷え冷えの大量の飲み物をご馳
走になりました。そしていよいよ花火の始まりです。
絢爛豪華でお腹に響き渡る大輪の花火やメインのフェ
ニックスを特等席で堪能満喫することが出来ました。
翌朝は、佐藤渉会長と佐藤一男前ＡＧのお二人が月

桂樹四世がある道の駅までご同行下さり、一緒に記念
写真をとってお別れました。
何から何まで至れり尽くせりの温かいお心配りに、

長岡花火と同様に大感激致しました。

理事会報告 ８月１日

１．田中都志子会員の退会届け受理。
２．桐生４ＲＣチャリティゴルフと夜間例会の参加費承認。
３．地区大会ゴルフの参加費は参加者負担､団体戦はクラ
ブ負担とする。

４．次年度実施の地区補助金は広済会を対象とする。
５．桐生西ＲＡの桐生西ＲＣ納涼会招待について承認。
６．事務局夏休暇は13～16日(12日勤務)とする。

講 話

ＲＩ第２８４０地区
審議会地区代表議員
パストガバナー

曽 我 隆 一 様

「2019年規定審議会概要」

本日は、３年に１度開催されます規定審議会とは何な
のかという初歩的なことも交えて、2019年規定審議会に
ついて、解説していきたいと思います。
会長幹事に就任されますと、必ず手続要覧をお持ちに

なると思います。2019年版は現代化かつ簡素化されて英
語版が９月に日本語版は１１月迄には出来あがるそうです。
規定審議会はロータリーの立法機関です。ＲＩ定款･ＲＩ

細則･標準ロータリークラブ定款、この３つを変えられ
る唯一の機関です。今年４月に米国シカゴで開催された
審議会は、全５３８地区から各１名の代表議員５３２名が出
席し（内日本３４地区中３２名出席）、その他に議決権の無
いＲＩ会長やＲＩ理事、事務方等、総勢７００名弱になります。
2016年の規定審議会では大きな変更がありました。１

つは柔軟性の導入、もう１つは審議会が２つに分かれ、
制定案という組織規定そのものの改変を審議する規定審
議会と、決議案（ＲＩ理事会･財団管理委員会に検討を要
請する立法案）を審議する決議審議会になりました。
2017年から決議審議会は毎年オンラインで行う様にな
り、３年に１度の規定審議会は従来の６日間から５日間に
短縮されました。
ＲＩ定款の変更は非常にハードルが高く３分の２以上の

賛成が必要です。それに比べてＲＩ細則･標準ロータリー
クラブ定款の変更は多数決で１票の差でも成立します。
今回の規定審議会で最も関心を集めたのは、ローター

アクトにＲＩ加盟を認める件です（但し人頭分担金は取
らない）。これは若い世代をロータリーに引き込んでい
こうという流れの現れです。
また、審議会はハードで案件も多い為、事前に電子投

票で選別を行い、審議会に持ち込む案件を減らす事にな
りました。更にＴＲＦ(Ｒ財団)は米国の税法上の優遇措置
を受けておりますが、ＲＩは未だ受けておりませんので、
その税制上の地位を変更する事が認められました。
その他、クラブ会長の後任が決まらなかった場合は現

職の会長の任期を１年に限り延長する件や、年次総会に
前年度の活動報告と財務報告および現年度(半期)の中間
報告を行う事が義務付けられました。
そして、話題になっているのが、例会前後１４日間と

されていた欠席のメークアップを同年度内とする事で
す。これは非常にもめました。日本は例会出席を重んじ
ておりますので、もしメークの扱いを従来通りにするの
であれば、クラブ細則に明記しなければなりません。こ
れは例会出席を軽視するのではなく、奉仕プロジェクト
や地区の行事等に積極的に参加して頂いて、ロータリー
の良さを味わって頂くという意味合いがあります。
他には、公職に就いている方もクラブ会員になれる様

になった事。職業分類の制限(１０％ルール)が廃止され
た事。但し〝バランスのとれた〟という文言付。事務総
長の肩書をＣＥＯにする事。人頭分担金を今後３年間毎年
１＄ずつ増額する事、等々です。
以上です。ご清聴ありがとうございました。

《次例会予告》

８月３０日(金) 地区補助金贈呈式

昼食正午～、点鐘１２：３０ 場所わたらせ養護園


